

# すいすい水族館

海浜水族館 ☎(48)3761

## 水族館に「オジサン」がいる？



「このお魚、よく見ていると、長いひげが2本、こんな風に出てくるときがあるんだよ」  
 「へえ〜っ！」  
 「このお魚の名前は、オ・ジ・サ・ン」  
 「え〜っ！ほんとうに！」  
 子どもたちの歓声が何度も上がります。  
 市内の小学生は、2年生になると水族館を訪れます。学習のテーマは「水族館でみつけたよ」です。ポイントは「よく見ると」です。

「チンアナゴに長い透明なひれがあったよ」  
 「イワシの口は、風船みたいにふくらむよ」  
 「魚にも鼻の穴があったよ」  
 これまで何回も水族館に来ている子どもたちも、よく見ると、新しい発見の連続に目が輝きます。  
 「また、おうちの人といっしょにおいでよ」  
 市民にとっては、何度も訪れている水族館かもしれませんが、よく見ると新しい発見がきっとあると思います。



△オジサン

# 元気っ子しゅうごう

掲載希望は  
広報統計係まで

しんり  
慎理くん  
(1歳10か月)



パパ・ママより

岡本幸仁さん、美幸さん  
(植出町)

重機が大好き慎理くん。おもちゃのショベルカーと一緒に寝ているね。いっぱい食べて大きくなーれ。

ことは  
胡十羽ちゃん  
(2歳)



パパ・ママより

谷智裕さん、響子さん  
(善明町)

はしゃいで遊んでいたりと、ご機嫌に踊っていたり、胡十羽が楽しそうにしているのが嬉しいです。これからも元気に育ってね。

しゅうご  
柁吾くん  
(8か月)



パパ・ママより

高木基成さん、陽子さん  
(神有町)

しゅう君は、わが家のお笑い担当です。まわりを明るく癒してくれます。いつもありがとうございます♡

今  
表  
の  
紙

圧倒的な存在感を放つ  
大浜中区・鶴ヶ崎区山車  
市役所1階市民ホール

大浜中区の山車は天明8年(1788年)、鶴ヶ崎区の山車は元治元(1864年)に亀崎より「古車」を購入・譲渡されたもので、いずれも製作はかなり以前のもので、5mを越す高さの山車は、華麗な彫刻や柱、障子、幕で飾られ、見る人を圧倒しました。